

Vente de parts coopérative - Attique Montagne en Station

Gryon

Prix de vente : CHF 150'000.-

Présentation

Exclusivement pour votre usage en résidence secondaire, mais aussi pour voyager à moindre coût aux quatre coins du monde ; ChateauShares vous propose sa solution.

La liberté et la flexibilité au meilleur prix ; à partir de Frs 40'000.- en fonds propres pour l'achat collectif de ce bien, sans devoir supporter aucun crédit hypothécaire, ni charges supplémentaires ou autres coûts.

Magnifique Attique état neuf, Vue Montagne, achat coopératif pour usage en résidence secondaire, selon parts disponibles et participations du Membre.

Obtenez les privilèges de nos propriétés partagées en devenant actionnaire d'une société coopérative suisse et bénéficiez ainsi d'un droit de résidence d'environ 3 à 14 semaines par an, selon votre investissement de départ et vos destinations parmi le catalogue des résidences éligibles aux CS-Points du ChateauShares Owners Club (Club des Propriétaires ChateauShares) :

www.chateaushares.ch

Dans un souci de confidentialité, nous ne fournissons la documentation complète de nos biens uniquement sur votre demande, et serons heureux de vous présenter les différentes options sur mesures de votre intégration au sein du Owners-Club.

Fonds propres requis pour cet investissement : 150'000 CHF recommandés.

dès Frs 40'000 à 500'000.- nécessaires, selon volontés d'occupation.

*Photos de la localité, non représentatives de l'objet évoqué.

~ ~ ~ ~ English ~ ~ ~ ~

Exclusively for your second home purpose, but also for affordability benefits to travel around the world ; ChateauShares proposes its solution.

Freedom and flexibility for the best price ; starting from CHF 50,000 of equity capital for the collective purchase of this property, without mortgage, nor additional charges, neither any other fees.

Magnificent Mountain Duplex, freshly renovated. Cooperative buying, Use linked with your shares value , according to your CS-Points available.

Get the privilege of our magnificent co-ownership estates by becoming shareholder of a swiss cooperative company and benefit from residency rights of approximately 3 to 14 weeks per year, depending on your initial investment and your chosen destinations among the residences eligible to the CS-Points from the

ChateauShares Owners Club:

www.chateaushares.ch

For confidentiality reasons, we provide full documentation of our properties only upon request, moreover we will be happy to explain you further the various Owners' Club membership tailored options.

Equity capital required for this investment : 150'000 CHF

from CHF 50,000 to 500,000, depending on occupancy preferences.

*Photos of local surroundings, not representative of the property.



Informations techniques

Transaction

Type	Appartement
Disponibilité	À convenir